

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**
ARTICLE PARU DANS LA PRESSE**l'est-éclair****Libération**
CHAMPAGNE**Moussey en patron dans le derby**

On avance souvent lors d'un tel match à enjeu "un derby ne se joue pas, ça se gagne."

Les protégés du président Biget ont appliqué à la lettre cette sentence que les Romillons par contre ont dû admettre en nourrissant pas mal de regrets.

On remarque souvent que cette fameuse pression paralyse les joueurs en les faisant déjouer et livrant des matches soporifiques.

Mais samedi soir, on peut avancer que ce ne fut pas le cas avec des parties enlevées, âprement disputées et empreintes d'une qualité technique de haut calibre, soulevant même les applaudissements nourris d'un public venu soutenir leur équipe dans le plus grand respect sportif.

S'il fallait retenir le match référence de la soirée qui, comme un symbole, opposait les deux meilleurs joueurs du derby, c'est le neuvième simple après les deux doubles remportés par des Romillons pas encore résignés. Celui-ci, comme un scénario bien huilé opposait Laurent Moser déjà vainqueur de ses deux premiers simples au talentueux jeune Maho Girard lui aussi vainqueur de ses deux simples comme une petite finale dans le match qui a permis à l'indéboulonnable Mousséen de glaner un 3^e simple laissant le champ libre à Nicolas Degois pour empocher le 8^e point synonyme de victoire aux dépens du malheureux Ryan Huguier. Un résumé idéal pour conforter le sentiment du président Christian Barthélemy qui voyait "le souffle de l'expérience éteindre le feu de la jeunesse", déçu bien sûr d'un déroulement du match dont la surprise venait du capitaine mousséen Éric Estevès, vainqueur de son duel face à Damien Logeart en ruinant les espoirs de son équipe.

Ce match, les partenaires de Laurent Moser l'avaient pris par le bon bout en assommant d'entrée leurs adversaires de deux simples presque trop facilement gagnés.



Mais le jeune Maho réduisait le score à 1-2, répit de courte durée aussitôt, car Laurent Moser efficace et Éric Estevès, en capitaine toujours opportuniste, firent monter les enchères en sciant deux fois pour enfler le score à 5-1.

L'addition était lourde pour des Romillons combattifs.

Il fallait un nouveau sursaut du jeune Maho, venant difficilement à bout d'un Éric Estevès survolté mais trop juste en remportant un 2^e point pour l'équipe.

On craignait pour les Romillons que les doubles ne scellent définitivement le sort de l'équipe, mais c'est l'inverse qui se produisit rendant un suspense possible avant les quatre derniers simples, et à nouveau, comme s'il était écrit que Moussey aurait le dernier mot, Laurent Moser imposa sa maestria en empochant son 3^e point aux dépens de son talentueux mais fragile encore adversaire laissant le champ libre à Nicolas Degois pour valider une victoire nette mais plus serrée que le score ne l'indique 8-4.

Le président Biget qui avait fait le

court déplacement pour soutenir ses poulains convenait que "c'était un beau derby avec deux belles équipes."

Son équipe, déjà assurée de son maintien jouera encore plus libérée le dernier match et qui plus est, à domicile la 7^e et dernière journée le 9 décembre avec, pourquoi pas, l'éventualité de boucler cette phase par une belle 3^e place derrière les deux intouchables coleaders.

Quant aux Romillons, ils ont tout pour assurer un maintien qui leur tend les bras en allant défier l'équipe de Saint-Vit chez qui Moussey avait arraché un bon nul

Alain Battelier

Romilly – Moussey 4-8

Romilly : Maho Girard 2v et 1d M Girard 1d D Logeart et R Huguier 1d
Moussey : L Moser 3 v, V Thierry 2 v, N Degois 2 v, E Estevès 1 v.